

Bienvenida del presidente de la Federación de Asociaciones Micológicas de Andalucía (FAMA)

Como presidente de la Federación de Asociaciones Micológicas de Andalucía, tengo el honor de presentaros el que será el III Congreso Andaluz de Micología, siguiendo el camino emprendido en las dos anteriores ediciones de Granada 2021 y Cádiz 2023.

Para esta tercera edición será Huelva la protagonista del evento, siendo un punto de encuentro de diferentes culturas y civilizaciones a lo largo de su historia en el extremo occidental de Andalucía. Desde el mítico reino tartesio hasta el Imperio romano, la colonización vandálica y visigoda o el asentamiento de culturas como la árabe, dieron esplendor al sur peninsular y convirtieron la provincia de Huelva en un auténtico crisol en el que se funde lo que hoy es la realidad andaluza.

La provincia de Huelva une a su espléndido litoral costero de magníficas playas atlánticas, el paraje natural de las Marismas del Odiel declarado Reserva de la Biosfera por la Unesco en 1983. Igualmente, la riqueza de sus paisajes y la biodiversidad presente en sus variados hábitats y ecosistemas, le hacen ser un reclamo de indudable singularidad e interés científico para investigadores y naturalistas de medio mundo.

Nos hemos fijado como objetivo principal, que este Congreso siga siendo ese esperado punto de encuentro multidisciplinar, profundizando en las distintas facetas y aspectos más relevantes de la Micología, con la presencia de ponentes de reconocido prestigio, especialistas en los distintos campos de esta noble ciencia.

Como señal de identidad de este evento seguimos apostando por su carácter transversal y original, con un programa sugerente, variado y atractivo, que pretende abordar las distintas áreas del conocimiento científico, relacionadas con la taxonomía, micología descriptiva, hábitats, ecosistemas, recursos micológicos, toxicología, seguridad alimentaria y micogastronomía.

Estoy convencido que será un foro de debate y una plataforma de intercambio de valiosa información, compartiendo con los demás nuestros conocimientos y experiencias personales. Este acontecimiento es ya una cita obligada del mundo micológico, habiéndose afianzado como un claro referente, consolidado ya por el reconocimiento y el éxito de las dos pasadas ediciones.

Este singular evento nació con vocación de continuidad y de crear nuevos lazos de comunicación interactiva entre sus participantes y todos los amantes del enigmático Reino Fungi. Igualmente será una magnífica ocasión para el reencuentro de viejos conocidos disfrutando de nuestra amistad en el magnífico marco onubense.

Finalmente me gustaría transmitir la relevancia de este Congreso, de singulares características, en el que, desde el Consejo Andaluz de Colegios

Veterinarios, el Colegio de Huelva y FAMA, hemos puesto todo nuestro entusiasmo y empeño, para poner en valor el importante papel que juegan los hongos en la naturaleza y su repercusión en la sociedad actual y en las generaciones venideras.

Solo me queda animaros a participar en primicia y de manera activa, en un evento que pondrá a Andalucía en el punto de mira y en el primer plano de la Micología española en los primeros días de noviembre de 2025.

Sin más, nos vemos en la acogedora ciudad de Huelva.



A handwritten signature in blue ink that reads 'Gerardo López Castillo'.

J. Gerardo López Castillo
Presidente de FAMA